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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。ここに立ちますと景色が変わったような感じで、
先ほど千頭さんが満面の笑みで握手を求めてきましたし、中村さんも
ニコニコして来て新聞のコピーを置いていく。私と前田さんの笑いは
引きつっているような気がします。しかし、千頭さんには「１年はあっと
いう間よ」と言っていただきましたので、プラス思考で、肩の力を抜い
てできることを皆さんの協力を得ながら、１年間楽しくやっていきたい
と思っています。
　皆様方のご協力、よろしくお願いします。
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高知クラブが心を１つにして支える関 裕司ガバナー高知クラブが心を１つにして支える関 裕司ガバナー
■活動報告他
 ・6月21日（金）～28日（金） RI国際大会╱リスボン　→6ページに関連写真
 ・7月　1日（月） ガバナー･ロータリーの友委員会･法人合同会議
　　　　　　　　　　　　　╱東京･グランドプリンスホテル高輪
 ・7月12日（火） ガバナー公式訪問╱高松西RC
 ・7月16日（火） ガバナー公式訪問╱観音寺東RC
 ・7月17日（水） ガバナー公式訪問╱坂出東RC

リスボンリスボン

臨時総会・各委員会計画発表

第3132回 2013年 7 月 2 日  2013年7月9日発行
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● ロータリーソング「君が代」「我らの生業」

● 今週のピアノ曲「夏の思い出」
　　　　　　　　　ピアノ演奏：山内るり会員

● お 客 様
米山記念奨学生　　王　静芸さん

● 新 入 会 員 紹 介

● 事 務 局 の 紹 介
 　　昨年に引き続き、片岡さんと眞屋さんに担当していただきます。よろしくお願いします。

● 広末幸彦会長クラブ運営方針発表
　ロータリーは例会が原点だと私は思っています。言い尽くされたことだと思いますが、やはり例会へ出てきて、楽しく
皆さんとお話して、いろんな情報を得て、個人的にも成長していく。先輩方の経験を利用させていただいて、それをプラ
スにして成長する。それが本当に原点だと思っています。例会への出席率はここ数年、90％を切ることが続いています
し80％前半ということもあります。少なくても、90％は何とか努力して確保していきたいと思っています。出席委員会を
中心にクラブ奉仕の各委員長さんとも連携しながら、密に連絡を取り合って、それぞれクラブ奉仕委員会で90％を確
保していただきたい。黒丸の多くついている方には、紹介者の方がアプローチするとか、一度、お話することも大事だ
と思います。せっかく入って会費を払っています。それを自ら放棄することになればもったいないと思います。もちろん会
長、幹事も努力いたします。
　さらに、今年はガバナー輩出年度です。10月４〜６日には地区大会があり、ガバナー公式訪問もあります。森本さん
が苦労されて日程調整をしています。皆さんが押して関ガバナーを輩出したわけですので、みんなでフォローするのは
当たり前のことですが、最初の「心を一つにして」という気持ちが薄れていってはいけない。ガバナー事務所と高知クラ
ブが一体となって、集大成は10月の地区大会です。当然、全員登録ですが、余程のことがない限り全員出席をして、中
には１人２役、３役という方もおいでるようですので、みんなで当日の役割を分担して欲しいと思います。
　関ガバナーの地区の方針は「地域で、世界で、ちょっといいことをしよう」です。そして「ロータリーの基本は親睦と奉
仕と寄附に尽きる」ともおっしゃっています。これに私も便乗して、「ロータリーの基本は出席することと言って過言で
はない」ということを私の気持ちとして、今年１年、皆さんにも意識していただきたいと思っています。ロータリーにはそ
れぞれの職業を通じて社会に貢献されている方々や地域の業界団体などに職業奉仕プラス社会奉仕をされている方
がたくさんいます。また、いろんな地域で豊富な経験を持つ転勤族の方々もたくさんおいでます。我々メンバー個人個
人が信頼をベースにして、和を以て心を１つにして楽しいロータリー活動、例会を運営していきたいと思います。
　私は入会して26年になります。小笠原晃男会員のお父さんである小笠原長男さんに「おまんはロータリー向きやき」
と言われて、何のことか分からないまま入会しました。入会の時、小笠原さんからは１つだけ「出席だけはしてくれ。メ
イクアップというシステムがあるから、これを使って黒丸はつけないように」と言われたのを覚えています。それ以来、私
の自慢は黒丸が１個もついていないことです。入会初日、テレビや新聞、経済関係の重鎮の方がズラッと居る中で食事
をして、何を食べたか全然覚えていません。
　今日の食事はおいしくいただきました。ということは、26年前よりはちょっと大人になったかなと思っています。本当
に、学もなくボキャブラリーの少ない、言葉も知らない私ですが、皆さんのご協力を得ながら、楽しく運営していきたい
と思っていますのでよろしくお願いします。

・氏　　名　　五十嵐　武　　　　　　　・生年月日　　昭和37年4月10日
・職　　業　　日本航空㈱高知支店長　　・配 偶 者　　喜賜子様
・趣　　味　　読書、執筆
・五十嵐  武氏挨拶
　３年ちょっと前、日本航空は倒産となり、その後、非常に残念なことながら、ＲＣをはじめ、いろんな会
は脱退しなさいという指示が本社からありました。そういった中で３年間、入交様はじめ多くの方から
帰っておいでという、ありがたいお言葉を頂戴して、日本航空としては３年ぶりに入会できました。本当に、これは皆様の
ご支援あってのことと、心から感謝申し上げます。
　私としては初入会、新入会員として初 し々く謙虚にいきたいと思います。教えていただくことが多 あ々りますがよろしくお
願いします。
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● 前田道雄幹事挨拶
　この１年間、幹事を務めさせていただきます。前年度の中村幹事の横で勉強させていただきまし
たが、途中から中村幹事のようにはなれんことが十分分かりました。自分なりに、一生懸命努めて
いきますので、皆様方のご指導、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

● 幹 事 報 告
 　・クラブ計画書は今月中に作成します。当面の日程は、８月６日までは全て通常例会です。

・第１、第２分区名簿個人別調査表を配布しました。変更箇所等、記入の上、事務局に提出してください。
・７月のロータリーレートは１ドル99円です。
・中村ＲＣ創立50周年記念式典の案内がきています。
・2012-13年度のガバナー事務所が閉鎖されますが、９月までは残務整理です。
・本日、例会終了後、定例理事会を行います。

● 今期のガバナー月信について
　今期のガバナー月信は今までの印刷物の配布ではなく電子化します。ガバナー事務所ＨＰ（www.go2670.jpn.
org/）に毎月初に掲載と同時に各クラブ会長宛に電子メールで配信。会長は、例会において、ガバナー月信が配信さ
れたことと重要事項を会員に連絡。各会員はガバナー事務所ＨＰで読んでいただき、電子化についてこれない会員
については、各クラブで印刷して配布。電子化により削減された費用は当面予備金として処理し、今後の経過で地区
の奉仕活動資金及び各クラブの奉仕活動資金の援助に充当。また、将来、会費値上げをしないよう今から合理化
を進めますので、ご理解、ご協力をお願いします。

◎会計（発表・関　雅文会員）
　皆さんの大切な会費でクラブは運営
されていることを念頭に置き、地味に
真面目に取り組んでいきたいと思って
います。
　計画内容として

・適宜会計監査を行う
・理事会からの要求に迅速に対応し、必要とする会計

情報を提供する。
・予算編成や決算報告書作成に協力

　昨年はプロが会計を務めていましたが、今年は素人に
代わります。領収書等、不備がないように皆さんのご協力
をお願いします。
　◎親睦委員会（発表・小山勝久会員）
　前年度の運営をしっかりと引き継ぎ、
広末会長、前田幹事の方針の下、会員
及び家族の皆さんとの親睦を深め、多
くの皆さんに喜んで参加いただける高
知ＲＣとなるように、委員会メンバーが
一致協力して企画運営を心がけていき
ます。

・例会の運営を円滑に行って、ＳＡＡ委員会と協力して
心和むおもてなしを心がける。

・親睦委員が１つのテーブルにかたまらないように、各
テーブルに分散するようにする。

・来訪ロータリアンを心から歓迎し、親睦と交流を

深める。
・プログラム委員と協力して、火曜会のより多くの奥様

に参加していただき、楽しい一時を過ごしていただけ
るようにする。

・新入会員と入会まもない会員に対しては速やかにクラ
ブ活動に参加できるよう、親睦に努める。（三水会の
継続）

・夜間例会は多くの会員、ご家族に参加いただけるよ
う、楽しめる運営、企画を心がける。

・配偶者の誕生日の花を贈る手配をする。
・ガバナー事務所の運営に積極的に協力をする。

　◎雑誌委員会（発表・入交英太会員）
　毎月の「ロータリーの友」の中で、い
い記事をできるだけ発信していく。今月
７月号に、関ガバナーの記事が34ペー
ジに掲載されています。皆さん、ご一読
いただければと思います。
　◎会員選考委員会（発表・吉原　馨会員）
　会員の皆さんから推薦された候補者
について、ロータリアンとしての資格、
要件を審査するために会員増強委員会
と連携をとりながら審査し、結果を理
事会に答申します。基準選考の要点と
して、

１．候補者の人格、見識、職業活動及び社会的地位等

◆ 各委員会計画発表
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に問題はないか
２．会員として財務義務を果たし、例会に出席する熱意

があるかどうか
３．奉仕の精神が豊富で、会員として協調性があるかど

うか
　この３点について、推薦者が本人に確認することが前
提ですが、転勤族の後任の方の選考は恒例として行いま
せんので、前任の方はしっかりと後に引き継いでいただき
たいと思います。皆さんにどんどん推薦していただき、委
員会が忙しくなるようにしていただければと思います。
　◎会員増強･維持･退会防止委員会
　（発表・日和﨑二郎会員）
　長い歴史と伝統あるクラブとして、さ
らにそのよき伝統を継承し、発展させ、
活性化を図っていくために、新しい人材
を積極的に求めていく。

１．長らく会員増強については現状維
持の方向であったが、世界的にも、日本においても
会員減少の傾向が続き、当クラブにおいても現状維
持の方向の中で、徐々に会員数が減少傾向にあるこ
とを鑑み、若干名の会員増強を計画する。

２．会員増強は会員の責務であることを広くＰＲし、各自
の人脈を活用した推薦を求めていく。

３．会員維持のためには退会を防止することが重要であ
り、親睦委員会、ロータリー情報委員会、その他各
委員会の協力を得て、会員相互の親睦を密に新会員
の融和を図ることにより、退会防止に努めたい。

　◎プログラム委員会（発表・古谷純代会員）
　例会出席がロータリーの原点である
ことを十分踏まえて、皆さんに意欲的に
例会に出席していただけるように、楽し
く有意義な卓話プログラムの企画、運
営をしてまいります。クラブ運営方針に
沿って他の委員会と連携しながら、日
程やプログラムの編成を行いクラブの親睦をさらに深めて
いく。

１．クラブ年間計画に従い、各委員会との連携をとりな
がら、会員の皆さんに喜んでいただけるプログラムづ
くりを行う。

２．多様なジャンル、タイムリーかつ話題性などを考慮し
た構成を考える。

３．火曜会の皆さんにたくさんご出席いただける、楽し
んでいただけるようなプログラムを考える。

４．会員卓話、特に新入会員の卓話のお願いや幅広い
講師をお招きできるように、会員の皆さんに情報の
協力をお願いする。

　今期は関ガバナー年度で10月には地区大会も開催さ
れ、卓話の時間がいろんな情報発信や説明のために使
われることもあり、例年より卓話回数が少なくなると思い
ますが、皆さんの有効な時間として委員一同頑張ってま
いります。

◎国際奉仕委員会（発表・入交章二会員）
１．青少年短期交換プログラム
　　短期の受け入れは７月13日から

16日まで４日間、藤田洋子会員が
男子３名、高野一郎会員が女子２
名のホストファミリーとしてお世話
くださいます。

　　派遣は８月２日から３週間、高
知学芸高校２年、正木君をニュージャージーに送り
ます。伊丹会員が同行します。

２．長期交換留学事業
　　 今期は、アメリカフレスノから、エバ・グレイザー

さん、15歳を８月下旬に迎えます。当クラブは来春、
尾崎典之会員が３ヶ月間お世話してくださる予定で
す。

３．高知県子ども英語弁論大会への支援
　　 高知ＲＣ会長賞を授与するとともに、参加賞を贈

呈する計画
　◎ロータリー財団委員会
　（発表・鎮西正一郎会員）
　今までの継続プログラムと今年から
新しく変わったプログラムの２つに分
かれます。継続はポリオ、年次寄附等
の基金プログラム。新しく始まるのはグ
ローバル補助金と新地区補助金です。
新地区補助金は地区の裁量で下りるも
のですので、当クラブでも大いに活用していきたいと思い
ます。
　今年は、昨年度申請し認可された、新地区補助金の中
の奨学生のイギリス留学が始まります。それをフォローし
ていくと同時に、来年の地区の活動を何にするか立案す
る年になります。
　新しいグローバル補助金、新地区補助金の内容につい
て、８月27日の例会でご説明します。
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ニコニコ箱
安光　保二
広末　幸彦

前田　道雄

千頭　邦夫

中村　裕司

竹内　克之

日和﨑二郎

森本　征彦

高村　禎二

南　　範子
関 　 雅 文
出来　輝喜
河野　弘訓
小笠原晃男
佐野　研治

第２分区ガバナー補佐として、１年間お世話になります。よろしくお願いします。
頼りない会長ですが、頼りになる幹事の前田さん、各委員長、会員の皆さんにお助けいただき、楽し
い１年にしたいと思っていますので、よろしくお願い申し上げます。
いよいよ今日から１年間の幹事が始まります。広末会長共々温かい心で見守ってください。よろしくお
願いします。
任期明けで早速ボケてしまい、ロータリーバッジを忘れてきました。伊丹さんの予備バッジをお借りし
て着用しています。お礼に伊丹さんに先々週いただいた10カラットのダイヤがついたロータリーバッジ
を差し上げようと思いましたが、あれは会長経験者用らしいので、スミマセン、伊丹さんが会長をされ
た時にします。
夫婦の誕生日をお祝いいただきありがとうございました。幹事役が終わりほっとして還暦を迎えます。
家内は私がふぬけてぼけてしまわないかと心配しています。
第１回鏡川まつりの暑い日に浴衣を着て、この三翠園で結婚式を挙げました。岩手の宮古、青森の十
和田湖の新婚旅行から帰ると、祖母が新婚初夜から居着いてしまい108歳まで生きました。何回目の
結婚記念日か忘れました。
広末会長、前田幹事、１年間ご苦労様です。千頭さん、中村さん、本当にお疲れさまでした。五十嵐
さん、入会おめでとうございます。そして、そして、今月お誕生日を迎えられた皆様と共にご結婚記念
日を迎えられた、ホームクラブをも忘れられる親愛なる竹内さん、おめでとうございました。
千頭さん、中村さん、１年間ご苦労様でした。広末さん、前田さん、よろしくお願いいたします。今年は
地区大会もあり、ご協力をお願いいたします。関ガバナー、リスボン世界大会に出席しましたが、ゼネ
ストに巻き込まれ、着の身着のままで奥さんと荷物はリスボンに残し、６月30日に帰国、その足で東
京へ出張しました。
本日、お手元に届けられているガバナー月信は前ガバナー事務所発行のものですが、実は、昨日から
新事務局のホームページにガバナー月信が掲載されています。関ガバナーのリスボンの写真もありま
すので、ぜひ皆さんご覧ください。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。１つずつ年を重ねながら若返っていきたいと思います。

誕生日を祝っていただきありがとうございました。

妻の誕生日をお祝いいただきありがとうございました。誕生日にお花の手配をお願いします。
今回も花につけるメッセージに苦労しました。照れますな〜。

｝

総数

　6月18日

（-5）86 64 14 3 82.72　7月　2日

（-8）87 63 3 13 96.20

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇



昭和12年10月
火曜日 12：30～13：30
三翠園ホテル TEL（822）0131
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TEL（824）8660 FAX（824）2529
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［7 月 2 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金36,500 円 3,899 円
さんさん

ポリオ 募 金 0 円

167

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知ロイヤルRC 　7月　9日　夜間例会（旭）	 高知中央RC 　7月11日　夜間例会（城）
	 高知西RC 　7月19日　年初夜間例会（三）	 高知東RC 　7月31日　ロータリー休日（阪）
	 高知中央RC 　8月　8日　夜間例会（城）	 高知西RC 　8月　9日　ロータリー休日（三）
	 高知北RC 　8月12日　ロータリー休日（三）	 高 知 R C 　8月13日　ロータリー休日（三）
	 高知ロイヤルRC 　8月13日　ロータリー休日（旭）	 高知東RC 　8月14日　ロータリー休日（阪）
	 高知南RC 　8月15日　ロータリー休日（阪）	 高知中央RC 　8月15日　ロータリー休日（城）
	 高知北RC 　8月26日　創立記念夜間例会（三）

※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

会員スピーチ
　四国ガス㈱高知支店
　執行役員支店長　安永  眞澄 会員
　「四国ガス100年のあゆみ」
　　　　　　　　　そして、次なる100年へ！

◇6月21日〜28日 RI国際大会／リスボン


